

El exceso de déficit obligará al futuro Gobierno a duros ajustes

La desviación se da en comunidades y Seguridad Social. Montoro anuncia que congelará el gasto autonómico. PSOE y Ciudadanos revisarán su pacto

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, **Madrid**
El Gobierno del PP deja una herencia envenenada. La importante desviación del déficit público del año pasado aboca al futuro Ejecutivo a un ajuste multimillonario y a renegociar con Bruselas los objetivos de déficit. Para cum-

plir el de este año sería necesario reducirlo en 23.600 millones. En víspera de las elecciones, el Gobierno había discutido a Bruselas que fuera a desviarse. Ahora que está en funciones, culpa a las comunidades de los números rojos y anuncia que aplicará rigurosa-

mente la Ley de Estabilidad (aprobada hace cuatro años) y que congelará el gasto autonómico. Además de las comunidades, buena parte de la desviación se debe a la Seguridad Social. Bruselas mostró ayer su malestar por las cuentas españolas y exigi-

rá ajustes en los próximos meses. Los partidos de la oposición acusan al PP de haber mentido sobre el déficit. PSOE y Ciudadanos revisarán su pacto para adecuarlo a la situación de las cuentas públicas.

PÁGINAS 13 A 15
EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Intercambio de ataques entre Ciudadanos y Podemos ante el diálogo a tres

Iglesias culpa de impedir formar Gobierno a Rivera y este le acusa de actuar según las encuestas

F. MANETTO / J. J. MATEO, **Madrid**
El diálogo entre el PSOE, Ciudadanos y Podemos que persigue Pedro Sánchez se está viendo dificultado por la mala relación entre las dos formaciones emergentes, cuyos líderes se dedicaron ayer duras palabras. "La posibilidad del Gobierno a tres la excluyeron ellos", señaló Iglesias sobre Ciudadanos. Rivera le acusó de actuar según las encuestas. Un ejemplo de esa tensión es que aún no ha habido contactos entre ambas formaciones, tras aceptar una negociación a tres. PÁGINA 16

Las universidades de Cataluña, las mejores de España

ELISA SILLÍO, **Madrid**
Tres universidades catalanas lideran la clasificación sobre centros de educación superior elaborado por la Fundación BBVA. El podio lo ocupan la Universidad Pompeu Fabra, la Autónoma de Barcelona y la Politécnica de la misma ciudad. El informe destaca cómo, desde que estalló la crisis, las universidades públicas, pese a haber visto mermado su presupuesto, han incrementado el número de patentes registradas. PÁGINA 27

ADEMÁS

Obama trata con China el rearme nuclear

El presidente de EE UU se reunió anoche con sus homólogos chino, japonés y surcoreano para tratar la amenaza nuclear de Corea del Norte. P4

La revolución desde un garaje: 40 años de Apple P28

El 87,48% de los contenidos consumidos se piratean P34

170 académicos cargan contra el bilingüismo en Cataluña P21

EL PAÍS cuesta desde hoy 1,50 euros

A partir de hoy, de lunes a viernes, EL PAÍS costará 1,50 euros. La subida permitirá mantener la calidad y la oferta informativa global de nuestro periódico.



FRANCIA SE REBELA CONTRA LA REFORMA LABORAL DE HOLLANDE. Cientos de miles de personas participaron ayer en las 260 manifestaciones convocadas por los principales sindicatos y organizaciones estudiantiles en protesta por la reforma laboral de François Hollande. En algunas, como la de la imagen en París, se produjeron incidentes entre los participantes y la policía. / CRISTOPHE ENA (AP) PÁGINA 3 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Fallecen el Nobel de Literatura Imre Kertész y la estrella de la arquitectura Zaha Hadid

Adiós a dos gigantes de la cultura universal

G. ALTARES / A. ZABALBEASCOA
Madrid / Alicante
El Nobel de Literatura húngaro Imre Kertész falleció ayer en Budapest a los 86 años. Superviviente de Auschwitz, su obra simboliza a través de libros como *Sin destino* la memoria literaria y testimonial del Holocausto. Cuando el mundo de las letras lloraba su pér-

tida, se conoció la muerte de la arquitecta angloiraquí Zaha Hadid, fallecida en Miami a los 65 años. Fue la primera mujer en conseguir el Pritzker, el premio más importante de la arquitectura mundial. También fue una gran diseñadora que aplicó su talento a joyas, muebles, barcos o accesorios de moda. PÁGINAS 30 A 33

